
第３０回例会報告（２月１７日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６３名 ・出席数 ４３名 ・欠席数 ２０名
・当日出席率 ７９.６３％ ・前々回修正出席率 ９８.１５％
＜欠席会員＞檜垣(巧)､門田､川上､久米､宮本､村上(修)､尾越､重松､白石(天)､田中､渡辺(昜)
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､坂本､高木､宇高､八木
＜２／３欠席補填＞(1/24今治北)檜垣(巧)､黒川､(1/29ＩＭ)久米､松木､越智(務)､大澤､

矢野､(1/30諮問委員会)飯､(2/3職業奉仕)白石(天)､(2/7今治北)笠間､川上
寺町､(2/8今治南)平尾

◇会長報告・出席優秀者表彰；出席100％年度数 通算30回の飯忠悟会員をはじめ、前年度
出席100％だった方を表彰。

◇飯忠悟会員・いろいろと悩み多くの方に迷惑をかけましたが、やっとガバナーノミニー
を引き受ける決意をしました。皆様のご協力が必要ですので宜しくお願いします。

◇幹事報告・松山西ＲＣが２月23日に創立40周年を迎えられるので記念式典のご案内を頂
いています。４月16日(土) 14:00～、大和屋本店にて。

・書き損じ葉書の回収にご協力をお願いします。
・回覧物；「友」インターネット速報、ＥＰＩＣめるまが、他

◇３分間スピーチ／竹田春夫会員・入会して20年になるが、今でも例会場に来ると思い出
すのは近藤鬼子男、壺内早男両会員のお二人で、30年前に３人で韓国旅行をした時
に飛行機の中で大酒し大声でロータリーソングを歌うのを聞き、初めてＲＣの存在
を知った。お二人の多少やんちゃであっても一生懸命ロータリーのことを頑張る姿
を今でも忘れられない。

◇米山委員会・蔡莉さん 卒論の発表で緊張したが大丈夫だと思う。明後日に中国に帰り
甲状腺の手術の予定。原田政一会員のハートウエルに内定し感謝しています。今後
とも宜しくお願いします。

◇ロータリー情報委員会／大澤正尚委員長・ロータリーミニ情報
当2670地区は今まで８回名前が変わった。最初は70地区、1949年 戦後再承認時60
地区、1951年 日本東部と西部に分かれ61地区、1955年 近畿と四国で63地区、1957
年 365地区、1959年 四国と中国で368地区、1964年 兵庫と四国で368地区、1970年
四国単独で367地区、1977年 267地区、1991年 2670地区となり現在に至る。

ロータリー創立記念 吉良敏彦会長
今年はロータリー創立100周年。４人で立ち上げたクラブが軋轢、分裂

統合を繰り返しながらも、現在のように大きくなったのは、一業種一会
員でその業界で本当にいい人を入れてきたためと思う。同一業種だと本
音を言えず心底打ち解けないことがある。それぞれがその分野で頑張っ
てもらえればいい。志が高く良い友達がいるから発展したと思う。日本
にポール・ハリスが来た時に誰かが質問した。「なぜＲＣをつくったの
か。」ハリスは「殺伐とした大都会で、お互いに胸襟を開いてどんなこと
でも語り合える友人が欲しかった」と答えた。これがロータリーの原点だと思う。最後に
「初期ロータリーを顧みて」を映写。詳細は2790地区ホームページをご覧下さい。
http://www.rid2790.jp/2004/chikutaikai/history.html

＜ゲスト＞ 米山奨学生 蔡莉さん
＜来訪ロータリアン＞ 愛媛第１分区ガバナー補佐 山川浩一郎氏（川之江ＲＣ）

次回例会（２月２４日）

【 外部卓話 】 セコム(株) 四国事業部顧問 稲垣健次氏
「現代世相と危機管理について」

＜会員誕生日＞ 中川 嘉明氏（３／ ２）
＜夫人誕生日＞ 平尾浩一郎氏（２／２５） 玉井 英俊氏（２／２７）
＜入会記念日＞ 宮本 哲夫氏（２／２７） 笠間 徹也氏（２／２８）

西信 正男氏（３／ ２）

〔 献立 ； 笹 〕
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